

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28
Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9; pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes . . . 0'50 . . .
Fuera, un trimestre . . . 2'00 . . .
Extranjero 3'20 . . .
Número suelto 10 céntimos
No se devuelven los originales

AÑO VII (Segunda época)

ALICANTE 8 DICIEMBRE 1928

Núm. 21

Desde Crevillente

Han comenzado los trabajos para la instalación de la maquinaria en la mina de LA CATA y se cree que el próximo día de Navidad funcionará la bomba para sacar el agua.

Sin meternos en política

No quisiéramos que nuestra pluma cayese en el decantado oficio de hablar de política, porque decir lo que nos dejan, no es decir nada, y está muy lejos de merecer alabanzas la actualidad local.

Hablar de política, no; censurar actos, palabras, conductas, tampoco. El tiempo se encargará de esta crítica sana, provechosa.

Pero sin embargo de algo hay que escribir y de algo hemos de ocuparnos los que tenemos por tarea comunicarnos con el pueblo y hetenos aquí encarados con las cuartillas.

¿De qué hablar? Hablaremos de ideal. ¿Qué es ideal? Eso no puede definirlo más que el que lo siente. Por el ideal se vive, por el ideal se lucha, por el ideal se muere. Es más, parece imposible que se pueda vivir sin ideal.

Y sin embargo, hay muchos que viven sin ideal. Y ésto que sería excusable en cualquier otro aspecto de la vida, en política es imperdonable. Sin ideal no se puede ser político. Sin ideal no se puede ni se debe gobernar. Los que ocupan el poder sin ideal no pueden merecer el aprecio de sus gobernados.

Ahora bien, si ideal en el individuo es afán noble, entusiasmo santo, luz sagrada, a cuyos reflejos se ilumina la senda que se ha de recorrer para alcanzar un noble fin; si ideal en el corazón es fuerza y es pasión y es heroísmo, que nos lleva a la muerte y que nos lleva al triunfo, ¿en política qué debe ser?

El ideal del político debe ser

elevantar el pueblo; dotarle de todas las mejoras que necesite para el máximo desarrollo de su progreso moral y material. El ideal del político debe ser transformar su pueblo y convertirlo en un dechado de bienandanzas.

Y para conseguir este ideal hay que trabajar, hay que luchar, es preciso sacrificarse. Los problemas locales deben ser su ilusión, su preocupación, su pesadilla. Debe consagrarse a ellos con cariño. Invertido en estos nobles menesteres el tiempo que su conciencia le dicte que necesitan, con voluntad, con mucha voluntad se podrá ser buen político; pero hace falta siempre el ideal,

X.

Por no poder atender directamente la fabricación, haría cesión de fábrica o patente de invención de las famosas e insuperables

Cortinas Orientales

DE MIMBRE

Informará a quien lo solicite
VDA. DE JOSÉ CLIMENT
Alfamira, 11-Alicante

España a los pies de María

De muchos años acá no se había hallado nuestra nación, al celebrar la fiesta de su Patrona, en circunstancias tan pacíficas como las que en la actualidad atraviesa.

Hoy, día de la solemnidad de las solemnidades españolas; retumbará solo en son de fiesta y gala el cañón español, repitiendo y haciendo oír por los cuatro puntos cardinales del planeta nuestra vieja profesión de la fé nacional. A los alegres estampidos de fiesta no se unirán ya los rugidos

de guerra, enviando la muerte y el estrago a las feroces hordas africanas en defensa de nuestro vilipendiado pabellón, porque los soldados españoles, siempre fieles a su patria, inspirados y alentados por la Inmaculada, han sabido vencer a los moros hasta hacerles morder el polvo africano y presentar las armas, quedando restablecida la paz.

¡Oh! ¡Qué fiesta la de este año para el pueblo español! ¡Cuán nuevos poderosísimos motivos para que la celebre el cual cumple a su proverbial piedad y cual reclaman las presentes urgentísimas necesidades de la patria! ¿Cuándo con más corazón que hoy día se podrá, se deberá juntar el nombre cien veces querido de España al nombre mil veces bendito de la Concepción Purísima?

Allí está, en nuestros altares, allí, cual la representaron nuestros padres, hollando con su planta virginal la media luna. Si para todos los católicos del mundo simboliza esta representación la lucha de todos los siglos entre el bien y el mal, entre los hijos de Dios y los satélites de la infernal serpiente; en España tiene algo de más concreto y local este simbolismo. En España, donde moros y cristianos anduvieron en continua lucha desde los más remotos siglos hasta casi nuestros días, María, de pie sobre la media luna, ha podido ser mirada como el fiel retrato de nuestra cristiana raza, por Dios predestinada a ser el eterno martillo de los hijos del Corán.

Decían no ha mucho persona respetabilísima y muy conocedora de las costumbres de Marruecos:

•Para un moro de aquel país los italianos son italianos; los franceses, franceses; los ingleses, ingleses; alemanes, los alemanes. A cada uno de estos y de otros europeos llama el moro de Africa solamente con el nombre de su respectiva nación. En cambio, a los españoles no los llaman españoles; no los llama sino cristianos. En Africa, cuando un moro habla de cristianos, se entiende que habla de los hijos de España.

¡Hermoso homenaje, en labios tan toscos y rudos, el de no distinguimos a nosotros por el habla o por la situación geográfica, sino por nuestra Religión!

¡Severa advertencia empero, que, sin pensarlo, nos dan envuelta en esa lisonjera palabra los enemigos de nuestra patria! ¡Seamos lo que dicen ellos, y no desmintamos—¡oh, no!—la grandeza y magnificencia de este glorioso autonomástico apelativo con que nos designa su fanático rencor!

Seamos en Europa y en todo el mundo, ante los moros y ante todos los enemigos de Dios, no solamente cristianos, sino los CRISTIANOS, es decir, los primeros entre todos, los únicos en su género, los que más profundamente llevemos como amasada nuestra sangre de hijos de la Península Ibérica con nuestra fé de hijos de la Iglesia Católica y de María Inmaculada, si: que el buen hijo de María Inmaculada no necesita más que serlo de veras, para ser un todo tan limpio y castizo católico como limpio y castizo español.

A los pies de esta Reina y Señora, desde nuestro augustos y respetable Monarca (q. D. g.) hasta el último católico ferviente y España entera dará las gracias a Ella porque siempre en todas las grandes crisis de su historia jamás nos ha negado lo que fervorosamente España le ha pedido.

María ha dado a nuestros soldados la victoria sobre los moros con una honrosa paz. ¡Pidamos también la primera contra todos nuestros enemigos con quienes riñó años ha porfiado combate en defensa de Dios y de su Iglesia nuestra católica nación!

A. G. G.

Sanatorio Quirúrgico

DEL

Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid
Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General

Consulta: Sanatorio:
Cuatro Esquinas Dr. Canro, 3.º
10 a 1

ELCHE

Centro Cultural Artístico

Con este título, tienen el propósito de organizar en esta localidad, unos animados jóvenes, una Sociedad, la que se ocupará de propagar y difundir en todos sus asociados la Cultura y el Arte, para cuyo efecto establecerán en su Academia, clases de rondalla, masa coral, enseñanza de baile, de solfeo, etc. Así mismo piensan invitar a personas ilustres para que, en el salón que destinen a este efecto, den conferencias científicas y educativas, ya que este punto es el más interesante y el más fundamental del indicado Centro.

Para el buen desenvolvimiento de esta Sociedad a organizar, se ha consultado ya a personas competentes y serias, para que éstas se encarguen de la dirección y buena marcha de cuantas clases piensen dotarla.

Con el fin de hacer lo más potente posible la sección destinada a todos los actos culturales, se destinará un saloncito a lectura, estando éste dotado de una biblioteca lo más extensa y ordenada que se pueda para alcanzar el fin perseguido por estos jóvenes entusiastas.

Una vez terminados todos los trámites necesarios para la completa organización de esta entidad, tendremos el gusto de indicarlo en este semanario, dando una explicación en número de los componentes del mismo y Junta Directiva nombrada, como así mismo las clases que correspondan hacer, días y horas de las mismas.

Postales amorosas

A UNA.....

Ardo en deseos de hablarte de cerca para decirte muchas cosas que han nacido en mi corazón.

Pensando en tí, no vivo, y solo pensando en tí comprendo la vida.

¿Por qué no me has de querer un poco?...

Muriendo te quiere

ROSAL

: Garganta, Nariz y Oídos :

Consulta exclusiva de dicha especialidad a cargo del

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1

P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

Pro Cultura

Una de las cosas de más urgente creación (si ya no existe, cosa que he preguntado y nadie lo sabe, lo que me hace suponer que no existe) es una biblioteca popular, que facilite la lectura de buenos libros a los jóvenes, que destierre de sus manos tantos y tantos como veo con frecuencia y que arrancarían, si me creyese con autoridad para ello.

En pueblos pequeños, de escaso vecindario, hay establecidas bibliotecas de esa índole, que están encomendadas a los Maestros, que se encargan de advertir el cuidado que requiere un libro, obligando a que su devolución sea hecha en un plazo determinado y en buen estado, porque al ser una cosa que está tan a disposición de todos, esas advertencias son necesarias, para que se puedan conservar en buen estado. En otros pueblos, es el Municipio el encargado de adquirir los libros. Aquí creo eso imposible y por ello me dirijo a la Caja de Ahorros, que siempre tiene el celo de procurar contribuir a tomar los hombres de mañana. Lo más importante es establecer una atmósfera espiritual que lleve a costumbres buenas, amor al prójimo, desterrar enemistades que fomentadas ahora con libros poco adecuados son mañana la norma de los pueblos. Existen una infinidad de ellos, que por su ínfimo precio, están al alcance de todos y que compran generalmente los que menos debieran leerlos, que sirven después para prestarse unos a otros y corren, en fin, con la facilidad que debieran circular los buenos.

A mi juicio, una biblioteca compuesta por obras del P. Coloma, Alarcón, Wan Trich, Concha Espina, Pereda, y tantos otros, aménisimos y de una moral encantadora, desterraría la costumbre de leer esos otros, tan exentos de amenidad y llenos de pernicioso semilla que tanto se difunden. Podría haber algunos, como «Cartas a Teófila», del P. Valencina, «La perfecta casada», de Fray Luis de León, poesías de Grilo, Gabriel y Galán, etc. Insensiblemente, se aficionarían a estas bellísimas lecturas y desterrarían las otras, que pueden leer si quieren, personas de sereno juicio y claro criterio, pero que tanto perjudican a la juventud.

Es la base principal para preparar un pueblo, alejar a los jóvenes de la mala semilla y aficionarlos a leer mucho y bueno. La cultura es indispensable en estos tiempos modernos. Una cultura sana, basada en la Religión de Cristo, cuyos sólidos cimientos nada ni nadie podrá destruir.

PILAR

Teatro Chapí

Catedral del Cinematógrafo

Todos los domingos, lunes, jueves y sábados

GRANDES ESTRENOS

Películas de reciente estreno en España son las únicas que se proyectan en el

TEATRO CHAPÍ

punto de reunión de todas las clases sociales,

Exposición artística local

Continúan los preparativos para la Exposición del Tesoro del Señor que se efectuará durante las Navidades en el edificio del Colegio de las Hermanas Carmelitas.

Se ha redactado una Memoria que es una reseña histórica de la forma cómo se ha conseguido reunir el soberbio Tesoro Parroquial.

Ilustrarán la Memoria lindos fotogramas de las principales joyas.

Nosotros hemos sido favorecidos con la lectura del original y felicitamos efusivamente a su autor D. Juan Martínez García, por el acierto y oportunidad de la Memoria y del pensamiento de efectuar la Exposición, pues son muchos los crevillentinos, de dentro y de fuera, que desean contemplar el fruto de la generosidad crevillentina.

BERMEJO - Dentista

Aureliano Ibarra, 3 (Cuatro esquinas)

ELCHE

Horas de consulta: De 9 a 1 y de 3 a 7

En Crevillente, de 10 a 1 y de 4 a 8, en Hotel Oriental todos los jueves, viernes y sábados.

Orfeón Crevillentino

Van muy adelantados los ensayos de la popular zarzuela «El Rey que rabió», predilecta del público crevillentino.

Aun no se han precisado la fecha y el escenario en que actuarán.

Esperamos que el Orfeón tendrá un triunfo más en su carrera artística, esta vez acompañado de éxito económico, que falta le hace.

QUEJAS FUNDADAS

Muchas y muy razonadas son las que nos presentan la inmensa mayoría de los vecinos con respecto a las aguas sucias. ¿Qué debemos hacer con ellas? nos dicen. ¿A dónde las vamos a verter? nos repiten. Saben ustedes que Crevillente carece de alcantarillado y que, en su mayoría, las casas no tienen sumidero. ¿Qué vamos a hacer de las aguas sucias? nos repiten, y comprendemos que tienen razón, porque no hay facilidades para verterlas en sitio determinado.

Sabemos que el Ayuntamiento anterior puso el servicio de un carro con un hombre que iba recogiendo el agua sucia, y el actual Ayuntamiento vió con satisfacción que aplicando un impuesto el pueblo estaría mejor servido y se determinó gravar con 5 céntimos por cada cubo o pozal de agua sucia que los vecinos entregaran, pero bien pronto dejó el vecindario de entregar el agua y en esta situación quedó retirado el servicio.

Pero no termina el asunto aquí, sino que nuestro alcalde ordena tapar algunos sumideros de la acequia, como son el de la calle Cruz de Ruiza, al lado de la Plaza del Mercado, y los dos que existían en el antiguo lavadero.

Nosotros aplaudimos esta idea de tapar los sumideros antes dichos, por higiene; Pero creemos que nuestro Ayuntamiento debe de implantar de nuevo el servicio de la bota, o sea el recoger las aguas sucias sin impuesto de ninguna clase.

Registro Civil

Del 30 Noviembre al 6 de Diciembre

NACIMIENTOS

Antonia Alarcón Ramírez, María Iborra Manchón, Antonio Mas Hurtado, Dolores García Alfonso, Avelino Belén Huriado, María del Carmen Gallardo Aznar.

MATRIMONIOS

Ninguno.

DEFUNCIONES

Gertrudis Sol Candela, 71 años.

FRANCISCO OLTRA

SASTRE

Plaza Cubero, 4 - ORIHUELA

Uniformes de todas clases. - Prendas para eclesiásticos. - Últimas novedades en pañería, estambres, melton, vicuñas, gamuzas, etc., etc.

Antes de hacer sus compras pida muestrario y precios a José Pastor «Rojo el liso», representante de esta casa en Crevillente.

¡CREVILLENTINO! Si el fluido eléctrico se suministra a precio tan económico, es debido a la COOPERATIVA ELÉCTRICA BENÉFICA.

Si eres patriota, si quieres el progreso de tu pueblo, si eres agradecido,

alúmbrate y mueve tu maquinaria con fluido de La Cooperativa

SOLICITA SER SOCIO ANTES DE FIN DE AÑO.

Curso de Francés

Para nosotros, que continuamente estamos abogando por la enseñanza en todos sus aspectos, ha sido muy grata a noticia de que en Crevillente va a comenzar un CURSO ESPECIAL DE FRANCÉS por un profesor competentísimo del que no hace falta encomiar los conocimientos sobre el idioma, si hemos de decir que es FRANCÉS, y no de una región cualquiera de la nación vecina donde pueda no hablarse el idioma en toda su pureza, sino FRANCÉS NATURAL DE PARÍS. Nos parece que con esto está dicho todo, y ninguna otra garantía mejor puede ofrecerse a los alumnos.

Nos hemos entrevistado con don Marcel Clement, que es el Profesor aludido, quien nos ha dado cuenta de sus propósitos, que son enseñar el Francés por un método NATURAL y PROGRESIVO, es decir, estudiando y hablando, pues sabido es que, para aprender un idioma, es preciso oírse hablar bien a un natural de París.

Tiene Mr. Clement fijada su residencia en Orihuela, donde presta su enseñanza a los elementos más selectos de la sociedad orcelitana y tiene además comenzadas sus clases también en Elche, donde ha tenido gran aceptación.

Algunos elementos de ésta, deseosos de adquirir tan importante y necesaria enseñanza, se pusieron al habla con el citado Profesor y gracias a ellos ha establecido clases en esta población.

Los días señalados para clases son martes, jueves y sábados y estarán domiciliadas en casa de D. Juan Planells. Maestro Nacional, quien ya es uno de los discípulos con que cuenta para este curso.

Estamos seguros de que el mejor éxito coronará los propósitos del señor Clement, pues la juventud crevillentina, tan entusiasta por la cultura, no desperdiciará esta ocasión que se le brinda y no dudamos concurrirá a las clases de FRANCÉS, donde, según su Profesor, se puede aprender el idioma en ocho meses.

Manuel Pons Candela (El Caja)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. - Crevillente: Posada de Tonet el Miralles. Especial cumplimiento en cuantos cargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

A.....

Ilusiones, son ramo de violetas que el pecho endulzan con aromas suaves,

que extasiados las cantan los poetas, y son blancas y ligeras cual las aves.

Pero mueren y, secas, son ceniza que arrastra a su placer el recio viento; son encanto que al par que nos hechiza acibarán por siempre el sentimiento.

Fantasia: gentil y regia maga, de belleza y de luz es un tesoro que cariñosa el corazón halaga y vuela por las nubes rojas de oro.

Inspiración: es hechicera alada, sus palabras son rítmico cantar, leve en su forma cual la de una hada, perfumado su aliento, huele a azahar.

Olvido: es un fantasma negro y triste, tormento cruel de quién se cree olvidado; el olvido absoluto nunca existe, jamás puede olvidar quien haya amado.

Amor: ¿Y quién a definirlo alcanza? El amor es puro sentimiento, es dulce fulgor de una mirada, es el cálido aroma de un aliento.

¿Es acaso una llama abrasadora entre ondeantes cortinas mil de luz y es sagrada aunque todo lo áevora y que tiene la forma de una cruz?

Yo sólo sé que en mí vive esa llama, ese aroma de aliento y de ilusión, sólo sé que mi pecho siente y ama con sentires y querer de pasión.

PEPITA BAS

¡¡Crevillentinos: Comprad y pagad

"REGENERACION"

que es el que mantiene el cáliz de vuestra tradición!!

NOTICIAS

Ponemos en conocimiento de los colaboradores espontáneos, que esta Redacción no publicará ningún trabajo que no lleve la firma de su autor, aunque para el público no sea conocido, pudiendo usar el pseudónimo que tenga el autor por costumbre y, para mayor claridad, todo artículo que no lleve al pie la firma de su autor y no sea conocido su nombre por esta Redacción, deberá llevar además su domicilio.

JOVEN entendido en Contabilidad, se ofrece para desempeñar este cargo. Disponibles, de una a dos horas diarias.

Diríjense al Director de este periódico, para más detalles.

A. Candela Ardid

Primero de Mayo, 8. - Crevillente

Este acreditado establecimiento de Mercería, Paquetería y Perfumería, pone en conocimiento de su numerosa clientela y del público en general, tener recibidas para la presente temporada las más altas novedades en Peletería y demás artículos para confecciones - Guantes para señora y caballero en diferentes clases y modelos - Camisas, Corbatas y Cuellos Van-Heusen, siempre las últimas novedades - Bonito surtido en Bufandas de lana última novedad - Magnífico surtido en Bolsos para señora y para viaje, últimos modelos.

Sorprendente liquidación en Seters y chalecos de lana y seda y trajes interiores de punto marca «Hispania».

Procedente de Madrid hemos saludado a nuestro querido amigo y comerciante de aquella plaza D. Vicente López Candela.

Regresó de Barcelona nuestro suscriptor y amigo D. Francisco Allonso.

Se nos asegura que el día 6 del actual nuestro Municipio aún no había pagado a sus empleados municipales el mes de Noviembre.

Doña Josefa Cerdán Tortosa profesora en Partos

Pone en conocimiento de su clientela, de los asociados de «La Mutualidad Obrera» y del público en general, que hallándose delicada de salud y deseando seguir prestando sus servicios a quien los solicite, se ha visto precisada a entenderse con la notable y reconocida profesora en partos doña Rafaela Bañuls Pérez, la cual prestará todos los servicios de aquella encomendados, garantizando que es una profesora competente y con experimentos modernos para tales casos.

También suplica a quien tenga que solicitar los servicios, tanto de una como de la otra profesora, lo haga dirigiéndose al domicilio de doña Josefa Cerdán, calle de Alfonso, XIII 25 (antes Mayor).

Procedente de Barcelona se encuentra en esta nuestro fraternal amigo don Emilio Vazquez, inteligente montador electricista que exprofeso ha venido a establecer la línea para la «Mina de la Cata».

Durante el mes de Noviembre se ha recaudado en la Administración de arbitrios municipales por todos conceptos, la cantidad de 12.628'70 ptas.

Anuncios por palabras

TARIFA

Hasta diez palabras, 15 céntimos. Cada dos palabras más, 5 céntimos por número

MOTOY 2 H. P. - Compraría de ocasión. Ofertas, Manuel Espinosa, Saorado Corazón.

ALFOMBRAS-TAPICES. - Antonio Mas Espinosa. Crevillente.

PAN DE VIENA-CORRIENTE. - Jesús Menargues. - Horno Salud.

PRACTICANTE EN MEDICINA Y CIRUJIA. - José Sempere Mas, Vicente Sempere Asencio.

PANTORRILLAS BONITAS, con MEDIAS DOROTY,

En Barcelona, donde reside, dió luz con toda felicidad el día 4 un precioso niño doña María Menargues Ferrández, esposa de nuestro querido amigo D. José Presas Sabaté, comerciante de aquella plaza.

Tanto la madre como el recién nacida gozan de perfecta salud.

Nuestra enhorabuena a tan venturosos padres.

ATENCION

Se hacen toda clase de suscripciones de Novelas, Revistas y Periódicos, en el KIOSCO de ANTONIO BROTONS, Plaza de Alfonso XII, - Crevillente.

El martes pasado por la noche llovió copiosamente hasta las ocho del día siguiente, lo que ha sido causa de que algunos vecinos poco escrupulosos y poco amantes de la higiene, se aprovecharan y vertieran el agua a la vía pública, haciendo imposible el tránsito por las calles, pues de seguir este libertinaje volveríamos a los tiempos pasados que, entrado el invierno lluvioso, no podíamos transitar por las calles porque estaban convertidas las calles en un completo barrizal.

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6. San Fernando, 67. - ALICANTE

Regresó de Madrid nuestro querido amigo D. Ramón Gómez Asencio.

Para la Ciudad Condal donde residen, salieron D. Vicente Sempere Mas y el joven inteligente ingeniero industrial D. Ricardo R. Quintana que vino a ésta con el fin de hacer estudios prácticos en la «Mina de la Cata» y a la vez empezar los trabajos de instalación de la nueva maquinaria para la extracción del agua en la citada mina.

Imp. «Lucentum». - S. Fernando, 28 Alicante

VILLA CONCHA

Fábrica de Tejido de yute

Fábrica de Medias y Calcetines

"HONO" y "DOROTY" Marcas Registradas

Hijos de Vicente Magro Candela
CREVILLENTE (ALICANTE)

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

Talonarios para participaciones de Lotería

Buena presentación y papel corriente
Tamaños 6 del folio, a 0'50 talonario de 100 hojas. - Idem 4 del folio a 0'75 idem de 100 idem. - Idem 3 del folio, a 1'00 idem de 100 idem.

También encontrará talonarios de inquilinato y otros impresos.

Entrega inmediata.

Papel, sobres, facturas y demás impresos, los podrá adquirir en la imprenta de

PEDRO CANDELA CANDELA
S. Sebastián, 14 - Crevillente

Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con
Barcelona y Baleares

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.-ALICANTE

Joaquin Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma. - Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11.-Madrid

REGENERACION

Semanario independiente - CREVILLENTE

Provincia de

Sr. D.